

إشعار السوق (005) Market Notice

بورصة قطر تطلق مؤشرات جديدة في 1 ابريل 2012

New Indices to be launched by QE on April 1st, 2012

Date:	07/03/2012	التاريخ:
-------	------------	----------

Qatar Exchange hereby informs you as follows:

As of April 1st 2012 Qatar Exchange will publish a number of new equity indices, alongside the existing QE index benchmark. A total return version of the QE index will be disseminated in real-time; measuring both price performance and income from dividends, the index represents the total return earned in a portfolio tracking the underlying price index. The QE Total Return index is designed so that the maximum weight a single stock can hold at the effective date of each semiannual index rebalance is 15%. This is a rule that will also apply to the existing QE index. QE will also introduce All Share and sector indices to provide an overall market benchmark and allow further analysis of industry performance. The All Share is mainly targeted towards retail investors to provide an overview of the overall market performance. The All Share includes all listed companies with an annual share velocity greater than 1%.

The new indices are as follows:

تود بورصة قطر أخطاركم بالآتي :

ابتداءً من 1 ابريل 2012، ستقوم بورصة قطر بنشر عدد من مؤشرات الأسهم لتصبح إلى جانب مؤشر بورصة قطر الموجود حالياً. وسيتم نشر نسخة من مؤشر بورصة قطر خاصة بالعائد الاجمالي في الوقت الفعلي بحيث تقيس كلاً من الأداء السعري والدخل المتأتي من توزيع أرباح الأسهم. ويمثل المؤشر العائد الاجمالي في محفظة تتبع مؤشر الأسعار ذو العلاقة. وقد صمم مؤشر العائد الاجمالي ليكون الحد الأعلى للوزن الذي يمكن لسهم أن يحتفظ به في التاريخ الفعلي لكل مراجعة نصف سنوية للمؤشر مساوياً لـ 15%. وهذه القاعدة ستطبق أيضاً على مؤشر بورصة قطر الموجود حالياً.

كما ستقوم بورصة قطر باطلاق مؤشر كل الأسهم ومؤشرات القطاعات من أجل توفير قياسات معيارية للأداء الكلي للسوق ومن أجل السماح بمزيد من التحليل لأداء كل قطاع. ويستهدف مؤشر جميع الاسهم المستثمرين الأفراد بشكل رئيسي حيث يوفر لهم نظرة كلية على مجمل أداء السوق. ويضم مؤشر جميع الأسهم جميع الشركات المدرجة ذات نسبة دوران السهم أعلى من 1%.

والمؤشرات الجديدة هي كالتالي:

اسم المؤشر	رقم الذاكرة	رمز الترميم الدولي
مؤشر العائد الإجمالي	QETR	QA000A1MADH0
مؤشر جميع الأسهم	QEAS	QA000A1MADJ6
مؤشر جميع أسهم البنوك و الخدمات المالية	QBNK	QA000A1MADK4
مؤشر جميع أسهم الصناعة	QIND	QA000A1MADL2
مؤشر جميع أسهم النقل	QTRN	QA000A1MADM0
مؤشر جميع أسهم العقارات	QREA	QA000A1MADN8
مؤشر جميع أسهم التأمين	QINS	QA000A1MADP3
مؤشر جميع أسهم الاتصالات	QTLC	QA000A1MADQ1
مؤشر جميع أسهم الخدمات والسلع الاستهلاكية	QCON	QA000A1MADR9

Index Name	Mnemonic	ISIN
QE Total Return Index	QETR	QA000A1MADH0
QE All Share Index	QEAS	QA000A1MADJ6
QE All Share Banks & Financial Services Index	QBNK	QA000A1MADK4
QE All Share Industrials Index	QIND	QA000A1MADL2
QE All Share Transportation Index	QTRN	QA000A1MADM0
QE All Share Real Estate Index	QREA	QA000A1MADN8
QE All Share Insurance Index	QINS	QA000A1MADP3
QE All Share Telecoms Index	QTLC	QA000A1MADQ1
QE All Share Consumer Goods & Services Index	QCON	QA000A1MADR9

As of April 1st, Qatar Exchange will adopt an industry sector classification system in line with the new sector indices. Trading and Statistical reports published on the QE website will reflect the 7 sectors noted above. This replaces the previous classification system (Banking & Financial; Industrial; Insurance; Services).

The attached pdf document provides components of the All Share index and its underlying sector indices. Please note the weightings shown are only indicative; following the close of trading on March 29th QE will issue finalized constituent data & divisors reflecting the latest traded prices.

On March 29th QE will publish back calculated historical data from 2007 for each of the new indices and revised index rulebooks will be available on the website ('About QE' > 'QE Index')

A further market notice will be issued describing changes to the methodology of the existing QE index.

وتجدر الإشارة إلى أنّ البورصة ستقوم اعتباراً من الأول من شهر أبريل بتطبيق نظام تصنيف القطاعات ليتماشى ذلك مع مؤشرات القطاعات الجديدة. كما أنّ التقارير الخاصة بالإحصاءات وعمليات التداول المنشورة على موقع البورصة الإلكتروني ستعكس القطاعات السبعة المذكورة سابقاً، لتحلّ بذلك محلّ نظام الترتيب السابق (قطاع البنوك والخدمات المالية، قطاع الصناعة، قطاع التأمين، قطاع الخدمات).

ويقدّم ملفّ PDF المرفق المكونات الخاصّة بمؤشر جميع الأسهم ومؤشرات القطاعات التي تدرج تحته. ونرجو منكم الأخذ بعين الاعتبار أنّ الأوزان النسبية المبينة في هذا الملفّ هي لأهداف الإشارة فقط (لأغراض دلالية). وتبعاً لعملية إغلاق التداول في 29 مارس، ستقوم البورصة بإصدار الصيغة النهائية للبيانات المكوّنة والمقسم الذي يعكس آخر الأسعار المتداولة.

كما تعتزم البورصة بتاريخ 29 مارس نشر بيانات تاريخية محتسبة منذ عام 2007 لكلّ من المؤشرات الجديدة وستكون القواعد المنقحة الخاصّة بالمؤشرات متوفرة على الموقع الإلكتروني (عن البورصة « مؤشر البورصة).

وسيتّم إصدار إشعار خاصّ بالسوق بحيث يقدم تفاصيلاً عن التغييرات في المنهجية التي يتبناها مؤشر البورصة الحالي.